

Artikel vom 04.05.2015

Facebook-Nachricht

## Dankeschön an Horst Kratzer



Gesundheitspraktikerin Stefanie Weber

”

*Mein 9-jähriger Sohn kam letzte Woche freudestrahlend nach Hause. Er hat den Bürgermeister beim Gabriels gesehen und ihn ein paar Fragen gestellt. Geduldig hat Herr Kratzer alle Fragen von ihm und seinen Freunden beantwortet. Dankeschön Herr Horst Kratzer, für die Volksnähe. Das ist Politik in der Gegenwart und für die Zukunft! Mein Sohn weiss heute schon, wen er später als Bürgermeister wählen möchte :-)*

“